

意見交換会アンケート結果について

8月19日に議会(議員15名)と介護者家族の会19名との意見交換会を行いました。意見交換会終了後、18名の方から下記のとおりアンケートの回答がありました。

(1) 市議会に関することで見たことがあるものについて(重複回答あり)

本会議傍聴	インターネット中継・録画	委員会傍聴	議会だより	議会傍聴よびかけ隊	市議会ホームページ	その他	回答なし
1	3	1	13	1	2	1	4

(2) 意見交換会の内容について

大変良かった	良かった	どちらともいえない	あまり良くなかった	悪かった	回答なし
12	3	1	0	0	2

(3) ご意見・ご提言

○4部会毎に各部屋に分かれていたのがよかったです。

○健康で80歳をすごし、今後の認知症にかかりにくい為には、食事が大きな原因になることを知り、「なるほど」と納得。同窓生が何人か施設に入ってる現実。しっかりと食事に取り組むことを大事にしようと思いました。

○アンケートの「本日の意見交換会の内容はどうでしたか。」の質問に対し、「どちらともいえない」と答したのは、あくまで時間が足りないの一語につきます。

○いろいろな意見を聞かせて頂いて本当によかったです。

○活発な意見がそれぞれ出て、楽しい話し合いでした。来年の話し合い、楽しみにしている。

○話題が多く出て、有益な答が多く、話し合えたと思いました。

○ざくばらんに話し合いができる気持ちがよかったです。こういう場所が提供される事はありがたいです。

○市議の方々との交流が持てる時間がとても良かったです。これからもこの会が続く事を希望します。

○第4グループの介護予防の進め方についてですが、スマホでカラオケができるかを質問しましたが、議会の方で進めて頂けるようなので、よろしくお願いします。

○認知症に対して状況が良くわかりました。

○毎年出席させていただいているが、そのたびに良い意見が出された。